

La Louvière devient Centre Socio Culturel Gilbert Jansem

Exit, le nom « centre socioculturel La Louvière », à Marly. Depuis ce mercredi 12 février, il s'appelle « Centre Socio Culturel Gilbert Jansem ». Au cours d'une cérémonie intime, comme celles qu'aimait Gilbert Jansem, Thierry Hory, maire, en présence de la famille du maire honoraire de Marly, a dévoilé la plaque qui porte son nom.

Gilbert Jansem est arrivé à Marly en 1972. Il s'est rapidement investi dans la vie municipale en intégrant le conseil municipal en 1977, en tant qu'adjoint aux travaux, dans l'équipe de Raymond Joly. Ayant grandement épaulé ce dernier dans son action, il sera, après son décès élu maire de Marly en 1984.

« Maire bâtisseur, passionné par notre commune, Gilbert Jansem a accompagné, mais surtout dirigé son développement, pour faire de Marly une ville où il fait bon vivre. C'est lui qui a œuvré pour faire de ce centre ce qu'il est aujourd'hui, le cœur de notre ville, un bel équipement collectif et polyvalent au ser-



Nouvelle dénomination, nouvelle enseigne lumineuse, dévoilée par le maire en présence de la famille de Gilbert Jansem. Photo RL

vice de la population. Apprécié de toutes et tous car toujours à l'écoute et sensible aux autres, Gilbert Jansem était un maire abordable et proche des Marliens et Marliennes. Homme de cœur, il était res-

pecté et aimé. Conseiller général de 1988 à 2001, il a été premier vice-président du conseil général de la Moselle. Comme il l'avait annoncé, il cessera d'être maire en 2001, année de ses 70 ans. Le

24 août 2018, il nous a malheureusement quittés, à l'âge de 87 ans. Aussi en son hommage et afin qu'il lui soit à jamais associé, ce bâtiment est rebaptisé », a expliqué Thierry Hory. Pour compléter cet-



Gilbert Jansem avait été élu maire en 1984.

Photo archives RL

te cérémonie, le cercle de généalogie de Marly avait effectué des recherches et était remonté jusqu'en 1640 pour la généalogie de Gilbert Jansem, une autre façon de lui rendre hommage.